

## Beca Salario Universal a estudiantes sonorenses

Escrito por Comunicado  
Jueves 05 de Septiembre de 2013 21:21

---

HERMOSILLO, Son., Septiembre 5 de 2013.- Estudiantes de educación pública de tercero de secundaria, bachillerato y superior en Sonora recibirán una beca en este ciclo escolar gracias a la incorporación del Estado al programa “Becas Salario Universal”, anunció el Gobernador Guillermo Padrés

La inclusión de Sonora en el programa “Becas Salario Universal”, consideró el mandatario estatal, es un reconocimiento a las políticas públicas en materia de Transformación Educativa impulsadas por esta administración.

Cabe precisar que el Gobierno del Estado está a la espera de la convocatoria de la SEP que definirá el alcance de este programa piloto con el que se incluye a Sonora por sus logros en este renglón.

“Una vez más se reconoce la labor de Sonora en educación y eso nos da ánimo para continuar con los programas torales enfocados a mejorar las escuelas, dar más beneficios a los alumnos, maestros y padres de familia, y reiterar que el legado más importante de mi administración va a ser la Transformación Educativa”, comentó.

El Gobernador celebró que la excelencia lograda por Sonora en materia educativa continúa dando frutos y beneficios para los sonorenses y sin duda fue factor para que el presidente Enrique Peña Nieto incluyera a la entidad en el plan piloto junto a Colima y Morelos.

Además, esos buenos resultados y la relación con la Federación han permitido la entrada de Sonora a otros programas como Escuelas de Tiempo Completo y Tecnologías Educativas, por medio del cual se entregarán 110 mil computadoras para alumnos de quinto y sexto grado de primarias públicas.

## Beca Salario Universal a estudiantes sonorenses

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Septiembre de 2013 21:21

---

La mejora de la educación ha sido uno de los ejes torales desde el inicio de la actual administración con innovadores programas para dotar a los estudiantes de uniformes escolares gratuitos, ofrecer transporte gratuito a estudiantes y eliminar las cuotas escolares, todo esto englobado dentro de un programa de Transformación Educativa único en el País.

Los resultados hablan por sí solos, pues por tres años consecutivos los estudiantes de educación básica en Sonora han obtenido los primeros lugares en la Prueba Enlace y, por si fuera poco, la asociación no gubernamental Mexicanos Primero, en su Índice de Desempeño Educativo Incluyente, reconoció a Sonora como el estado número uno en educación primaria y el segundo en educación secundaria.

### Becas para todos

El programa “Becas Salario Universal” fue anunciado por el Presidente Enrique Peña Nieto el pasado 24 de agosto.

En esa ocasión, el Presidente de la República explicó que abarcará a todos los estudiantes de educación básica y consiste en un estímulo económico para estudiantes de instituciones públicas, de tercero de secundaria, bachillerato y educación superior y será aplicado en una primera etapa durante los meses de agosto a diciembre.

“Se inscribió este programa como un plan piloto para llevarlo en esta primera etapa a tres entidades del país: Al Estado de Morelos, al Estado de Colima y al Estado de Sonora. Y a partir de ahí, y a partir de la evaluación que se haga de los avances que tenga este Programa Becas Salario poder moderar, y a partir de ahí, replicarlo en el resto del País”, detalló el Presidente.

Los objetivos son reducir el abandono escolar y fortalecer la vinculación social y productiva de la educación superior, rubros en los que Sonora ha mostrado avances significativos con el apoyo de docentes, alumnos, empresas y sociedad civil organizada.

### Logros educativos en Sonora

- Reconocimiento de Mexicanos Primero como el estado mejor evaluado en el Índice de Desempeño Educativo Incluyente
- Mejor resultado en la Prueba Enlace en Educación Primaria en los años 2010, 2011 y 2012
- Segundo lugar en la Prueba Enlace en Educación Secundaria en los años 2010 y 2011; cuarto lugar en el año 2012

### Población estudiantil de Sonora

- 42,694 alumnos cursan tercero de secundaria
- 108,768 alumnos cursan bachillerato
- 83,126 alumnos cursan una carrera universitaria